

令和5年度通学路危険箇所回答書（鴨方中学校）

番号	住所 番地	危険箇所	通学 人数	要望内容	回答
1	鴨方町 鴨方	かびろ医院近 くの交差点	8人	南進は見通しが良いが、北進する車両は見通しが悪く、下り坂でもあるのでスピードが出やすいので、危険である。「通学路 注意」「危険交差点」などの注意喚起の看板の設置を望む。	昨年 1 月、南から走行してくる車両に対して「交差点注意」の看板を設置しております。 ※追加等必要があれば、改めてご相談ください。 【くらし安全課】
2	鴨方町 六条院東	宮田製麺近 くの、矢掛寄島 線の交差点	8人	信号のない交差点で、道を渡る際に道もカーブになっており、見通しが悪い。カーブミラーを取り付けたり、交差点注意の看板の設置などを要望する。	現地を確認したところ、スピードが出やすく危険なため、北から走行してくる車両に対して「交差点注意」の看板を、R5 年度中に設置するよう調整しています。 ※ただし、設置において関係各所の許可等が必要となり、設置が困難な場合があります。【くらし安全課】
3	鴨方町 六条院東		8人	踏切が狭く段差も多い。街灯もないので変質者の不安もある。また、川沿いにガードレールの設置もない。防犯灯の設置、ガードレールの設置などを要望する。	要望のあった箇所を含め、令和 6 年度以降、近傍の転落のリスクが高い箇所から順次、転落防止の対策を講じます。 【建設課】 現地を確認したところ、防犯灯は既に等間隔で設置されているため、防犯灯の新規設置は見合わせます。
4	鴨方町 鴨方	山下商店から 不動院へ向か う川沿いの道	10人	道幅が狭く、街灯やガードレールもない。以前、川に中学生が落ちたこともある。ガードレールなどの設置を望む。	【くらし安全課】
5	鴨方町小 坂東	旧米バス停交 差点三叉路	20人	旧米バス停交差点三叉路車の通行も多く、スピードを出すため、車同士の事故も多い。子どもたちからも見えやすい位置にカーブミラーを設置してほしい。	カーブミラーは運転者の視界不足を補い安全確認を支援する補助的なものであるため、子どもから見やすいカーブミラーの設置は難しいです。まずは、カーブミラーに頼らず目視で車両を確認するよう指導の徹底をお願いします。【くらし安全課】
6	鴨方町 小坂西	小坂駐在所東 交差点	十数人	小坂駐在所近くの十字路は、一旦停止をしない車が多く危険。「通学路徐行せよキケン」など、ドライバーに注意喚起する看板が必要。	現地を確認したところ、「注意ヒヤリ交差点」及び「出合頭注意」の看板が既に設置されているため、看板の設置は見合わせます。【くらし安全課】

7	鴨方町 小坂西	惣良田公会堂 近くの横断歩 道を渡った先 の池	3人	道幅が狭く、池も結構深いので落下防止のフェンスなどの策を講じてほしい。 毎年、危険個所の報告をしているが小ロープが張られた程度で何も変化がない。	令和6年度以降、転落のリスクが高い箇所から順次、転落防止の対策を講じます。【建設課】
8	鴨方町 鳩ヶ丘	鳩ヶ丘公民館 南側50m付 近の十字路	10人	鳩ヶ丘団地の中央にあるメイン道路。交通量が多いにも関わらず、一時停止せずに生徒が渡りキケン。学校で生徒に指導をするとともに、停止線が消えかかっているため白線を引き直してほしい。	薄くなっている白線については、順次引き直しを行います。【警察】
9	鴨方町 引野	県道60号	20~ 30人	鴨方西小から深田へ抜ける県道60号線は横山建設あたりから公文深田教室あたりまで道幅も狭く、交通量も多い。夜間は暗く危険なので、街灯やミラーの設置を望む。	現地を確認したところ、防犯灯は既に等間隔で設置されているため、防犯灯の新規設置は見合わせます。【くらし安全課】
10	鴨方町鴨 方	コスモス近くの 交差点	30人	一旦停止が横断歩道前にあるが、一旦停止をしない車が多いため、事故がいつか起きるのではないかと 思っている。取り締まりの強化をお願いしたい。	取締係へ情報提供を行いました。【警察】
11	鴨方町 六条院中	ケーズデンキ の交差点から 踏切を渡った 里見川沿いの 道路	30~40 人	車の交通量が多いが、道幅が狭くすれ違えない。通学で自転車が通るところを車がスピードを出して走るので危険。道幅を広げるか、自転車専用の橋などを作ってほしい。里見川にかかる橋に信号があればスピードを出す車が減るのではないかと思う。	信号機については設置を見合わせます。【警察】
12	鴨方町 小坂西	県道60号と 434号が交わ る三叉路	5人	荒神社方面から県道60号を通過、県道434号へ右折して登校。県道60号を朝7時ごろから交通量が増え、スピードを出して走行する。右折しようになかなか車が止まってくれない。以前よりも交通量も増えている。点滅信号機を設置したり、横断歩道や自転車通行帯を設置したりするなどの対策を講じてもらいたい。	待避場所がないため、横断歩道の設置は見合わせます。【警察】

13	鴨方町 鴨方	天草公園テニスコート南側のT字路	30人	県道434号線が道幅も広くなり、交通量も増えた。横断歩道がないのでキケン。横断歩道を設置してほしい。	自転車横断帯の設置については見合わせます。引き続き警察本部へ要望をしていきます。【警察】
14	鴨方町六条院中	三角店交差点から東進する道路	10人	三角店の交差点から東進する道路は見通しが良く、車がスピードを出している。暗くなると街灯もないため人の通行が危険である。少しでも良いので街灯を設置してほしい。	現地を確認したところ、防犯灯は既に等間隔で設置されているため、防犯灯の新規設置は見合わせます。【くらし安全課】
15	鴨方町六条院中	昌栄(義勇社公会堂付近)から六条院中交差点(国道2号線)までの道路	6~7人	車が信号待ちのため渋滞するので、自転車が左側通行できず、車道を右側逆走せざるを得ず、自動車と正面对向するため危険。グリーンゾーンや自転車通行ラインなど設置できないか。	自転車通行ラインについて、道路の幅が十分でないことから、設置は行いません。【建設課】 グリーンベルトは歩行者の安全のために設置をするものです。グリーンベルトを設置することで自転車が通行できず、かえって危険になることから設置は見合わせます。【学校教育課】
16	鴨方町六条院中	昌栄(義勇社公会堂付近)から六条院中交差点(国道2号線)までの道路	6~7人	対向車が来ないと思って自動車がカーブへ侵入する。対向車があったときに、急に左へハンドルを切るため、自転車や歩行者のスレスレの所を速いスピードの車が通る。危ない。「減速」は書いてあるし、要望表記がない。	取締係へ情報提供を行いました。【警察】
17	鴨方町六条院中	昌栄(義勇社公会堂付近)から六条院中交差点(国道2号線)までの道路	6~7人	緩いカーブを速いスピードで車が侵入するので自転車と当たりそうで危ない。 (グリーンラインや注意喚起の看板もある。具体的な要望表記なし。)	取締係へ情報提供を行いました。【警察】

18	鴨方町本庄	大黒橋交差点	15人	押しボタン式の信号で、緩い坂道のため、車がスピードを出したまま交差点を通過する。子供たちの待機場所が狭いため、大きな車に引っ掛けられないか心配。「通学路 スピード落とせ」などの注意喚起の看板設置を望む。	昨年 1 月、西から走行してくる車両に対して「通学路注意」の看板を設置しております。 ※追加等必要があれば、改めてご相談ください。 【くらし安全課】
19	鴨方町六条院東	玉島笠岡道路の高架下	7人	高架下に該当が少なく、暗い。道幅も狭く、車のスピードも出ているので、「通学路、スピードおとせ」とか、街灯の設置が望まれる	昨年 3 月、要望箇所に防犯灯を設置しており、「通学路のため通行をご遠慮ください」の看板も多く設置されているため、防犯灯及び看板の新規設置は見合わせます。【くらし安全課】
20	浅口郡里庄町里見	アサヒグループ食品裏の土手	4人	県道 64 号線の藤沢美容院付近から三宅消火器店付近まで、道幅が狭いが、車の交通量も多く、大型トラックもスピードを出しており危険。また、アサヒグループ食品の裏の土手は道幅も狭く過去に何人も土手から落ちた。時間帯で進入禁止などの対策をしてほしい。	現地を確認しましたが、土手沿いの道は交通量があまりないため、進入禁止の対策は見合わせます。安全に登校するように生徒へ指導をお願いします。【警察】
21	鴨方町小坂東	鴨方西幼稚園の押しボタン式信号機の交差点	5人	笠岡側から車が来るとき、スピードが出ていて信号に気づきにくい。信号を無視する自動車もいる。もう少し手前からよく見えるように信号気をつけてほしい。	予告信号や警戒表示なども設置してあるため、新たな対策については見合わせます。【警察】